



大泉北中学校

練馬区立
大泉北中学校
H25年6月号

今年度の修学旅行の概要

3年担当 石坂克己

5月17日（金）～19日（日）の2泊3日、修学旅行で広島・京都・奈良を訪れました。

広島では、多くの生徒が原爆ドームの存在感に圧倒され、被爆の現実には足がすくみました。原爆の子の像では、亡くなった小中学生の慰霊に、生徒全員が作成した千羽鶴を捧げることができました。アニメ「はだしのゲン」が通った広島市立本川小学校の被爆校舎では、児童が総合の時間につくった「ようこそ本川小学校へ、大泉北中学校のみなさん」のポスターに心温まりました。

夕刻、豊永恵三郎先生の被爆体験をうかがい、生徒たちに「平和のバトンを受け継いでほしい」とメッセージを託されました。その後、各自の作成したピースキャンドルを手に原爆ドームを一周し、平和セレモニーを開催しました。ろうそくの灯が頬をそめる中、平和への祈りをこめ、実行委員による「平和宣言」の発表と、広島復興を願う曲「大地讃頌^{さんしやう}」の合唱が行われました。

京都では、29℃の気温の中、金閣寺、銀閣寺、龍安寺、清水寺、三十三間堂、二条城などを夏服で巡りました。清水寺の舞台からは青葉の美しさが見事でした。土曜日の昼時で、あふれる観光客の中を拝観・見学しましたが、タクシー移動で時間のロスが少なく、資格を持つガイドさんたちによるお話も伺えることで充実した学習活動となりました。一番の人気は清水寺の土産物街で、生八つ橋を試食しながら「もう少し長くない」と多くの生徒が訴えていました。

奈良では、2日目に興福寺の阿修羅像を堪能し、3日目は観光客のいない朝一番の大仏様を拝観した後に、法隆寺／薬師寺・唐招提寺／奈良公園（二月堂、春日大社等）の3コースに分かれて見学しました。殆どの班に一人ずつガイドさんが付き、きちんとお話を耳を傾けられました。「話を聞く態度が今までの学校で一番良い」とお褒めの言葉をいただきました。今回の修学旅行で得た感動や平和を築こうとする姿勢を、今後の生活に生かして行って欲しいと願っています。



1年生校外学習



1年生では、5月21(火)「総合的な学習の時間」の「地域を知る」学習の一環として、石神井公園ふるさと文化館に行きました。「石神井城跡」「内田家住宅」「池淵遺跡」「ふるさと文化館常設展示」を見学し、学芸員の方や職員の方にていねいに説明を受けました。1年生では、この見学を基に各自が練馬に関するテーマを決め、調べ学習を行い、7月13日の土曜授業公開の時に体育館で発表会を行います。

おやじの会

大北中には、現役・卒業生の父親で組織した「おやじの会」があります。毎月の第三土曜に定例会を開き、運動会やお祭りのパトロール、生徒とのスポーツ大会、学校農園でのジャガイロ収穫などを行っています。また、学校の美化も行っています。写真は4月27日(土)に行われたプールの藤棚の剪定です。昨年は、掲示板の貼り替え、天井のペンキ塗りなども行いました。会員を募集していますので、下記のメールに連絡してください。

email: info@oyajinokai.onmicrosoft.com



学校生活支援員

にしきこ そういちろう
西迫 宗一郎



4月から1年生の学校生活を支援するために赴任しました。10年間アメリカの大学・大学院で学んだ経験があるので、1年生だけでなくアメリカの生活や文化、留学に

教育実習生

ゆきこ
加藤 由紀子



たかひろ
新井 貴大



5月27日(月)から6月15日(土)まで実習生が来ています。加藤先生は2A

興味のある生徒は気軽に声を掛けてみてください。

を担任し、1～3年生の家庭科を教えています。新井先生は3Aを担任し1Eと3年の社会科を教えています。

6月の行事予定

- | | | |
|----------------|------------------------|-----------------------|
| 4日(火)運動会予行 | 12日(水)眼科検診 | 25日(火)食育講習会 |
| 5日(水)区学力調査(3年) | 15日(土)土曜授業公開・進路説明会(3年) | 26日(水)～27日(木)職場体験(2年) |
| 8日(土)運動会 | 18日(火)区立学校一斉防災訓練 | |
| 10日(月)振替休業日 | 19日(水)～21日(金)中間考査 | |

※運動会は、雨天の場合は9日(日)に延期になります。ぜひ生徒の活躍をご覧ください。

※防災訓練は、練馬区の幼・小・中で一斉に保護者の引き取り訓練を行います。

※19日(水)は3年のみ中間考査です。試験前1週間は原則部活動はありません。